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(I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1655 presentata da Ferrentino, inerente a
"Possibile chiusura dello sportello bancario Unicredit operante presso l'Ospedale San
Luigi di Orbassano"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 1655.
La parola al Consigliere Ferrentino per l'illustrazione.

FERRENTINO Antonio

Grazie, Presidente.
Ho predisposto questo atto soltanto perché all'interno del presidio ospedaliero una serie di

servizi rende sicuramente più umana la presenza sia per i dipendenti che per gli ospiti. In
particolare, per il San Luigi di Orbassano, non essendo situato in una città, la presenza di uno
sportello da parte dell'istituto di credito che svolge il servizio di tesoreria è quanto mai utile, a
detta sia di chi utilizza in modo saltuario quella struttura sia dei dipendenti interni.

Quindi, poiché è in atto anche la preparazione del nuovo contratto per l'affidamento del
servizio di tesoreria e avendo l'Unicredit (attuale tesoriere) manifestato in forma scritta alla
Direzione del nosocomio che intende procedere con la chiusura dello sportello al 31 dicembre,
chiedo all'Assessore se può in qualche modo perorare con la Direzione dell'ospedale la possibilità
che nel nuovo contratto per l'affidamento del servizio di tesoreria, qualunque sia l'istituto di
credito che parteciperà e vincerà questa aggiudicazione, sia chiesto espressamente il
mantenimento di uno sportello interno che possa favorire utenza e dipendenti di un ospedale
posto in un'area sicuramente non all'interno di una città.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Valmaggia per la risposta.

VALMAGGIA Alberto, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Impresto la voce al collega Saitta.
Come ha già richiamato il Consigliere Ferrentino, è intenzione di Unicredit dare luogo alla

chiusura dello sportello a fine contratto il 31 dicembre 2017. La gara per il nuovo contratto di
tesoreria è in fase di predisposizione da parte dell'azienda. Quando sarà conclusa la procedura,
si prenderà atto se qualche istituto di credito avrà presentato un'offerta e a quali condizioni.
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Le Aziende Sanitarie non hanno il potere di interferire con le politiche di apertura e di
chiusura, tuttavia possono invitare a prendere in considerazione eventuali proposte: nel
capitolato che il San Luigi sta predisponendo, viene dunque richiesta - come segnalato dal
Consigliere Ferrentino - la possibilità di mantenere uno sportello interno.

Al contempo, l'azienda ha già avviato con l'istituto tesoriere incontri per individuare ogni
possibile soluzione (come l'aumento dei punti gialli per il pagamento dei ticket), al fine di ridurre
al minimo i disagi per gli utenti e per i dipendenti.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.44 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.47)


